



ESPACIO DEL MINISTERIO DE LAS CULTURAS:  
**Gloria Aguayo, nueva directora  
de la Galería Gabriela Mistral**

**Licenciada** en Artes Visuales y magíster en Gestión Cultural, Gloria Aguayo tiene una trayectoria de dos décadas en producción de proyectos, exhibiciones y eventos artísticos, e ingresó al servicio público en los tiempos del Consejo Nacional de la Cultura y las Artes, entidad que antecedió al Ministerio de las Culturas. La profesional fue seleccionada a través de un concurso público para el cargo de directora de la Galería Gabriela Mistral (GGM), que depende de la cartera. Asumió el 27 de mayo, tras dejar su puesto en Balmaceda Arte Joven, donde estaba a la cabeza de la sede Metropolitana.